

**Las mujeres con cáncer de mama apoyan las mamografías para reducir la mortalidad de la patología**

Ante la publicación de algunas informaciones que cuestionan la validez de las mamografías en la reducción de las tasas de mortalidad por cáncer de mama, la Federación Española de Cáncer de Mama defienden que “la experiencia y los datos científicos contrastados, confirman que la mamografía sigue siendo hoy en día el mejor instrumento para detectar un cáncer de mama y por ello la necesidad de que las mujeres acudan a las campañas de detección precoz cuando son convocadas para hacerse una mamografía”.